



Sheinbaum devela “plan C”: Democratizar a la Corte

Claudia Sheinbaum Pardo aseveró ayer en Playa del Carmen, Quintana Roo, que los primeros pasos del segundo piso de la 4T deben tener como prioridad garantizar que México sea una nación democrática, lo que se logrará con el Plan C.

“Aquí en Quintana Roo se respira la Transformación, además tenemos una tarea: ganar las dos terceras partes de la Cámara de Diputados, las dos terceras partes del Senado de la República, porque hay un Plan C y ese Plan C también quiere decir que llegue la democracia a la

Suprema Corte de Justicia de la Nación, que los jueces sean electos por el pueblo, que los ministros de la Suprema Corte, sean electos por el pueblo de México”, destacó.

Durante la firma del Acuerdo de Unidad, Claudia Sheinbaum, también hizo hincapié en que con la Cuarta Transformación no solo se busca generar bienestar a través de programas sociales o la construcción de grandes obras como el Tren Maya, sino que también significa seguir abriendo espacios para que la igualdad sea una realidad de todos los días.

La ex jefa de gobierno de la CDMX se refirió a los salarios y planteó que México debe dejar de proyectar al mundo la vergüenza de mano de obra barata, en lugar de su riqueza cultural, por eso el salario mínimo debe continuar su incremento gradual.